
La Canottieri e Luca De Filippo insieme per i giovani
di Ponticelli

NAPOLI Due atleti del circolo Canottieri di
Napoli si sono appena iscritti alla facoltà di
I ngegne r i a  Meccan i ca .  De t t a   cos ì ,   l '
informazione appare quasi normale. In realtà,
il percorso di studi di questi due ragazzi è
stato possibile grazie al progetto di tutoraggio
avviato dal presidente del prestigioso circolo
napoletano Edoardo Sabbatino e che sta
diventando il fiore all' occhiello dell' attività
sportiva e sociale del sodalizio giallorosso.
Sabbatino ha voluto dare di persona la notizia
al   termine di  una colazione con soci  e
giornalisti che si è svolta ieri in occasione della
cerimonia di consegna del «Collare d' oro».
Con orgogl io  e  grande soddis faz ione,
Sabbatino, ha colto l' occasione per dare un'
altra notizia, altrettanto significativa: una
scuola di teatro per i ragazzi a Ponticelli con la
collaborazione di Luca De Filippo.
Una novità in senso assoluto, che testimonia
ulteriormente l' impegno del circolo verso le
problematiche giovanili ma anche la grande
disponibilità del figlio del grande Eduardo. «In
questo momento  ha detto Sabbatino  mi
sento quasi come un port iere di calcio,
diciamo Luciano Castellini, avervi qui mi
impone una parata di quelle prodigiose»,
riferendosi a quanto stava per annunciare.
«Non è ancora ufficialissimo, i dettagli saranno
definiti il prossimo 19 marzo, ma Luca De Filippo ci ha dato la sua adesione al nostro progetto che
riguarda i giovani disagiati e gli immigrati. Realtà meno fortunate alle quali ci rivolgeremo per creare le
premesse di una formazione sociale di aiuto per questi ragazzi. Luca De Filippo fece la proposta di
questo progetto in occasionale del trentennale della scomparsa del padre, e noi abbiamo deciso di
sposare la causa».
Il 19 marzo il presidente Sabbatino incontrerà ancora una volta Luca De Filippo e con molta probabilità
la notizia verrà ufficializzata da entrambi nel corso di una conferenza. Il presidente del Coni, Giovanni
Malagò, ieri in visita agli impianti sportivi di Ponticelli ha avuto parole di elogio per questo tipo di attività
del Canottieri: «Il Circolo non solo ha tagliato traguardi prestigiosi, ma si è sempre impegnato sotto il
profilo etico, sociale, educativo. Questo traguardo sia d' esempio per i giovani verso i quali lo sport può
dare tanto.
Inoltre, siamo nati (in riferimento al Comitato Olimpico) entrambi nel 1914».
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